



DR. JOSÉ BARBA RUBIO

Socio correspondiente de la Academia Nacional de Medicina.

## CURRICULUM VITAE DEL DR. JOSE BARBA RUBIO

El Dr. José Barba Rubio nació el 19 de enero de 1914. Hizo su bachillerato en la Escuela Preparatoria de la Universidad de Guadalajara, y sus estudios profesionales los inició en la Facultad de Medicina de la Universidad de Guadalajara y los terminó en la Escuela Nacional de Medicina de México, D. F. en la cual se recibió de Médico Cirujano el día 26 de julio de 1939. Su tesis fue un "Informe del Servicio Médico-Social en el Municipio de Xico, Ver."

Después de graduado asistió al Servicio de Dermatología del Hospital General, al Centro Dermatológico "Dr. Pascua", a la Policlínica Escolar Infantil de la Secretaría de Salubridad y Asistencia y a Servicios asistenciales de Dermato-leprología de Rosario y Buenos Aires, República Argentina y de Sao Paulo y Río Janeiro, Brasil.

Ha sido: Profesor adjunto, extraordinario y titular de Dermatología y Sifilología de la Universidad de Guadalajara, Jefe del Curso de Perfeccionamiento en Dermatología en la Facultad de Medicina de la Universidad de Guadalajara, Director del Instituto Dermatológico de Guadalajara, Profesor del Primer Curso de postgraduados sobre Tratamiento Médico-Quirúrgico de padecimientos cardio-vasculares de las Sociedades de Cirugía y Angiología de Guadalajara, y Profesor de varios cursos de Dermatología para el médico general, de la Sociedad Mexicana de Dermatología de México, Jefe del Servicio de Dermatología y Sifilología del Hospital Civil de Guadalajara, Jefe de la Sección de Dermatología del Departamento de Medicina de la Facultad de Medicina, Director del Instituto Dermatológico y Rector de la Universidad de Guadalajara y Jefe de Salud Pública en el Estado de Jalisco.

Pertenece a: la Sociedad Médica de Guadalajara, Sociedad Mexicana de Dermatología, Patronato de Lucha contra la Lepra en Jalisco, Asociación Argentina de Dermatología y Sifilología, Sociedad Paulista de Leprología, Colegio Ibero-Latino-Americano de Dermatología.

Ha recibido las siguientes distinciones: Hijo predilecto de Xico, Ver., Insignia "Mariano Bárcena", Doctor honoris causa en Ciencias Biológicas de la Universidad de Morelos, Comendador de la "Orden de Damián" y otras más por servicios prestados en beneficio de la Humanidad.

Es autor y colaborador de diversos artículos sobre temas dermatológicos, que corren publicados en la prensa médica nacional y extranjera.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en calidad de Socio correspondiente el día 30 de noviembre de 1966.